
天主教私立曙光小學 107學年度第二學期第一次家長委員會會議紀錄 

時間：108年 3月 14日星期四下午 2：30                 地點：一樓美勞教室 

出席：詳見簽到表 

列席：賴會長、林玲鳳校長、徐汶鈴主任、包文玲主任、湯玉慧主任 

主席：賴會長              司儀：徐汶鈴主任           記錄：池宜霏  

會議程序 

一、 主席致詞 

     很快學期又開始了，希望各家長多參與會議，有好的建議多多提出讓校務更日

盛昌榮。 
 
二、校長致詞: 

     3/9新生招生說明會適逢大雨，擔心因天候影響家長出席意願，但家長不畏風

雨，禮堂座無虛席，家長們對學校辦學的認可，讓校方備感欣慰，也因此學校要更

努力完成家長所託。 
  
三、會務報告 
1、3月 3日【同濟會兒童才藝競賽】再創佳績 

   國語演講低年級組第一、第三、第五名。 
   國語演講高年級組第一、第二、第四、第五名。 
   英語演講低年級組第一、第二、第三名。 
   英語演講高年級組第一、第二、第四、第五名。 
   書法低、高年級佳作。 
   寫生比賽低年級組佳作、高年級組第一、第三名和佳作。 
   流行現代舞高年級組第三名。 
2、【全市運動會】 
  (1)2月 23-24日游泳錦標賽；參賽選手表現亮麗的成績，包括 2面金牌、4面 
    銀牌、3面銅牌，共獲得 20個獎項。  

   (2)2月 25-27日田徑錦標賽；田徑賽贏得 2面金牌、9面銀牌、9面銅牌，共 44 
      個獎項。榮獲田徑總錦標國小男乙組亞軍及國小女乙組季軍。 
3、3月 9日(星期六)108學年度新生入學說明會。 
4、3月 12-13日中年級校內國語文競賽。 
 5、3月 16日(星期六)8:30~11:00家長參觀日暨學生成果作品展，敬邀全校家長 
    踴躍參加。 
6、天主教四旬期愛德運動捐款活動，感謝歷年來全校家長與孩子的愛心；今年活 
   動從 3月 29日至 4月 22日，請大家發揮曙光人的愛心，繼續為一群需要幫助 
   的人奉獻愛心。 
7、4月 3日(星期三)下午，各班以同樂會方式慶祝兒童節，學校贈送每位學生兒

童節禮物-銅鑼燒；感謝市長贈送 12色色鉛筆一組；感謝賴會長贈送全校學生
兒童節神祕禮物。 

8、交通安全週 4月 8日創世基金會宣導保腦教育。 
9、4月 11日(星期四)上午，校外教學祈福禮及行前演練活動。 
10、4月 12日(星期五)，一、三、五、六年級分別舉辦校外教學活動。 
11、108學年度新生入學分兩階段： 
   (1)優先登記入學：4月 16日(星期二)上午，凡是就讀本校學生之弟弟妹妹， 
                    即可優先登記入學。 
   (2)ㄧ般生登記日：4月 20日(星期六)上午，登記超過錄取人數，4月 21日 
                    (星期日)則以抽籤決定新生名單。 
12、4月 22日(星期一)，慶祝復活節活動聖歌表演。(13:30) 



13、4月 26日(星期五)，母親卡製作比賽。 
14、108年 6月 14日(星期五)第 53屆畢業典禮(16:00~18:00)。 
15、108年 6月 24日(星期一)自行車安全教育宣導。 
16、108年 6月 25日(星期二)藝文成果發表會。 
17、108年 6月 28日(星期五)休業式。 
18、107學年度第二學期第二次家委會議訂於 108年 5月 30日召開。 
19、截至 3月 14日家長捐款存入支出明細，詳見附件。 
    曙光小學捐款專戶 
    銀行:土地銀行東新竹分行 
    戶名:新竹市私立曙光國民小學 
    帳號:103-005-09508-9 
 
四、提案討論:  
提案一                                              提案人：紀孟宏委員 
案    由：了解學生在學校點心狀況。 
說    明：每月校網公布讓家長了解學生點心狀況及供應廠商。 
校    方:提供點心是顧及下班較晚及交通較遠的家長，先讓孩子暫時墊一下肚子， 
         並非正餐，實難顧及所有選擇和喜好，家長可視情況訂購。 
決    議:學校日後會將各月的點心表及供應廠商刊登在校網家委會公告事項內。 
提案二                                             提案人：紀孟宏委員 
案    由：請便當媽媽提供每日午餐菜單。 
說    明：由於學校無法提供團膳由家長自行處理或向便當媽媽訂購，家長希望能    
          了解孩子在校期間的飲食。 
決    議:入學前，學校便明確告知不供膳，午餐選擇由家長自理，若需菜單還請 
          家長自行與各供餐的便當媽媽商討索取。 
提案三                                              提案人：吳敘平委員 
案    由：廁所內請加裝掛勾。 
說    明：方便孩子們換衣服或換泳裝時，可掛衣服。 

  決    議：學校一開始是有裝掛勾的，但都被學生拔下來，現在已經再加裝完成。 
提案四                                                提案人：吳敘平委員 
案    由：音樂教室投影機是否該汰換? 
說    明：同學們反應投影機畫面顏色異常，是否可調整?或是該汰換新的? 
 決    議：已更換零件，目前已可以正常使用。學校也建立階段性更新日程，未來 
           會編列經費更換跟教室一樣的 e化設備。  
 
五、臨時動議: 
1.委員:班上有家長反映白布鞋是否可更換顏色? 
  決議:白球鞋已是建校 50年來的傳統，更改顏色將再與董事會溝通討論。 
2.委員:改進書包及提袋的品質尤其是雙側邊袋。 
  決議:湯主任回覆，書包雙側邊已經改版成跟書包本體質料一樣，並非網子 
       的質料，再與廠商全面性討論，以提升書包品質。  
3.委員:毛背心可否更換材質例如羽絨? 
  決議:目前建議若有寒流自行在外套內添加。 
4.委員:請問新校舍目前進度? 
  校方:新校舍建造目前在都市審核階段，預計在 108年 7月可動工。 
5.委員:有家長反應，穿著運動服時因應寒流，外面可否添加毛料外套，到校門口 
       是否有規定要脫下才能進校門? 
  校方:當然可以添加毛料外套，若遇寒流，毛料外套外還可以添加家裡的大外套，     
       進到教室後才須脫下，此要求是為了孩子們方便作息活動。  
 
六、散會 


